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 ４月
がつ

７日
か

（火
か

）の３限目
げ ん め

に、各地区
か く ち く

の地区委員
ち く い い ん

さんやPTAの

役員
やくいん

さんにご 来校
ら い こ う

いただき、 地区児童会
ち く じ ど う か い

を 行
おこな

いました。

各地区
か く ち く

でメンバーや集合場所等
し ゅ う ご う ば し ょ な ど

の確認
かくにん

を 行
おこな

った後
あ と

、 新
あたら

しく

仲間
な か ま

に 入
はい

った１ 年生
ねんせい

も 加
く わ

えて、１ 回目
か い め

の 集団
しゅうだん

下校
げ こ う

です。

今年度班長
こんねんどはんちょう

になった高学年
こ う が く ね ん

のみなさんが、とてもがんばってく

れていました。何
なに

よりうれしかったのは、帰
かえ

り際
ぎわ

に、みんなが『さ

ようなら！』と大
おお

きな声
こ え

であいさつをしてくれたことです。中
なか

には、

恥
は

ずかしそうな子
こ

もいましたが、たくさんの子
こ

と笑顔
え が お

で帰
かえ

りのあいさつをすることができました。前号
ぜんごう

で

も書
か

きましたが、『時
と き

と場
ば

に応
お う

じたあいさつをすること』は、生活
せいかつ

の基本
き ほ ん

です。今日
き ょ う

の子
こ

どもたちを見
み

て

いて、本年度
ほ ん ね ん ど

いいスタートが切
き

れたかなと感
かん

じました。 

 

   本年度
ほ ん ね ん ど

の地区
ち く

委員
い い ん

の皆様方
みなさまがた

、地区児童会
ち く じ ど う か い

の際
さい

にはお 忙
いそが

しい中
なか

ご来校
ら い こ う

いただきましてあり 

 がとうございました。これから１年間
ねんかん

、地区
ち く

での児童
じ ど う

の見守
み ま も

りや緊急時
き ん き ゅ う じ

の下校
げ こ う

引率
いんそつ

など、お世
せ

 

話
わ

になることが多
おお

いと思
おも

います。地域
ち い き

・家庭
か て い

・学校
が っ こ う

が協力
きょうりょく

して児童
じ ど う

の健全育成
けんぜんいくせい

を進
すす

めていく上
う え

 

で、地区委員
ち く い い ん

さんの存在
そんざい

は非常
ひ じ ょ う

に大
おお

きいと思
おも

いますので、今後
こ ん ご

ともよろしくお願
ねが

いいたします。 

地区内
ち く な い

の児童
じ ど う

の生活
せいかつ

等
など

につきまして、何
なに

かありましたら遠慮
え ん り ょ

なく学校
が っ こ う

までお知
し

らせください。 

 

 

   あさ            うんどう 

 

 

   地域社会
ち い き し ゃ か い

づくり 推進委員会会長
すいしんいいんかいかいちょう

の 宮本
みやもと

さん、 高花平連合自治会長
たかはなだいられんごうじちかいちょう

の 日
ひの

丸
ま る

さん、

小林町自治会長
こ ば や し ち ょ う じ ち か い ち ょ う

の稲垣
いながき

さん他
ほか

、地域
ち い き

の皆
みな

さん方
がた

が中心
ちゅうしん

になって、朝
あ さ

校門前
こ う も ん ま え

で、『朝
あ さ

のあいさ

つ運動
う ん ど う

』をしていただいています。 私
わたし

も一緒
い っ し ょ

に校門
こ う も ん

に立
た

って、登校
と う こ う

する子
こ

どもたちと朝
あ さ

のあ

いさつをしていますが、いつもたくさんの子が笑顔
え が お

で

『おはようございます！』とあいさつをしてくれます。  

前
まえ

の日
ひ

の登校
と う こ う

時
じ

に『おなかが痛
いた

い。』と言
い

っていたの

で心配
しんぱい

していた子
こ

が、『校長
こうちょう

先生
せんせい

、今日
き ょ う

はもう良
よ

くな

りました！』なんて言
い

ってくれると、 私
わたし

も朝
あ さ

からとても

嬉
う れ

しくなります。元気
げ ん き

なあいさつで一日
いちにち

が始
はじ

まると、

やっぱり気持
き も

ちがいいものです。 

    



 

 

 

   ４月
がつ

１１日
にち

（土
ど

）の９時半
じ は ん

から、新旧
しんきゅう

のPTA本部
ほ ん ぶ

役員
やくいん

さん・地区
ち く

委員
い い ん

さん・学級委員
がっきゅういいん

さんにお集
あつ

まり

いただいて、本年度第
ほ ん ね ん ど だ い

１回目
か い め

のPTA新旧
しんきゅう

評議
ひ ょ う ぎ

委員会
い い ん か い

が開催
かいさい

されました。本年度
ほ ん ね ん ど

、学校
が っ こ う

の職員
しょくいん

も今

まで以上
い じ ょ う

にPTA活動
かつどう

に積極的
せっきょくてき

に関
かか

わっていこうということで、第
だい

１回
かい

については、全職員参加
ぜんしょくいんさんか

という

形
かたち

をとりました。評議
ひ ょ う ぎ

委員会
い い ん か い

では、総会
そうかい

に向
む

けての話
はな

し合
あ

いや各専門部
か く せ ん も ん ぶ

への振
ふ

り分
わ

け抽選
ちゅうせん

等
など

が

行
おこな

われ、本年度
ほ ん ね ん ど

のPTA活動
かつどう

がスタートしました。昨年度
さ く ね ん ど

お世話
せ わ

になった役員
やくいん

・委員
い い ん

の皆様方
みなさまがた

、１

年間
ねんかん

ご協力
きょうりょく

ありがとうございました。また、本年度
ほ ん ね ん ど

の役員
やくいん

・委員
い い ん

の皆様方
みなさまがた

には、昨年度以上
さ く ね ん ど い じ ょ う

にいろ

いろな活動
かつどう

でお世話
せ わ

になると聞
き

いております。お 忙
いそが

しいとは思
おも

いますが、どうか１年間
ねんかん

よろしくお願
ねが

いいたします。 

      ねんせい   むか      かい 

 

 

    ４月
がつ

１５日
にち

（水
すい

）の５限目
げ ん め

【今年
こ と し

から水曜日
す い よ う び

も５限目
げ ん め

の授業
じゅぎょう

があります】に、児童会
じ ど う か い

主催
し ゅ さ い

の『１年生
ねんせい

を迎
むか

える会
かい

』をしました。２年生
ねんせい

が一生懸命作
いっしょうけんめいつく

ってくれた

大
おお

きなメダルを首
く び

からかけた１年生
ねんせい

が舞台
ぶ た い

の前
まえ

に

並
な ら

び、元気
げ ん き

な声
こ え

であいさつをしてくれました。その

後
あ と

、これからいろいろな行事
ぎ ょ う じ

でお世話
せ わ

になる《きょう

だい学年
がくねん

》の６年生
ねんせい

と、グループごとに自己紹介
じ こ し ょ う か い

を

して会
かい

は終
お

わりました。１年生
ねんせい

のみんなは、少
すこ

し

緊張
きんちょう

しながらもいい姿勢
し せ い

でしっかりがんばっていま

した。６年生
ねんせい

の人
ひと

たちも、しっかり１年生
ねんせい

の世話
せ わ

をし

てくれ、『さすが６年生
ねんせい

！』と思
おも

いました。この６年生
ねんせい

の子
こ

たちがこの１年間
ねんかん

、学校行事
が っ こ う ぎ ょ う じ

や児童会活動
じ ど う か い か つ ど う

で

中心
ちゅうしん

になって活動
かつどう

してくれると思
おも

うと、とても頼
たの

もしく感
かん

じた１時間
じ か ん

でもありました。 

 

 

 

  ちょっといい話① 

   何日
なんにち

か 前
まえ

のことです。 掃除
そ う じ

の 時間
じ か ん

に、 校長室
こうちょうしつ

の 前
まえ

の 犬走
いぬばし

りを

一生懸命掃除
いっしょうけんめいそうじ

してくれている３年生
ねんせい

の子
こ

がいました。あんまり一生懸命
いっしょうけんめい

やってくれているので、校長室
こうちょうしつ

の窓
まど

から『ご苦労様
く ろ う さ ま

、先生
せんせい

もここを汚
よご

さないように気
き

を

つけるね。』と、声
こえ

をかけました。するとその子
こ

は、にこっと微笑
ほ ほ え

んで『いいですよ。汚
よご

れ

たら、またぼくが掃除
そ う じ

します。』と言
い

ってくれたんです。３年生
ねんせい

でこんなに 温
あたた

かな受
う

け答
こた

えができるなんて、なんて素晴
す ば

らしいことでしょう！きっとご家庭
か て い

でも、日
ひ

ごろから 温
あたた

か

な言葉
こ と ば

のやり取
と

りをしていただいているんだろうなと感
かん

じました。どうもありがとう！ 


